Kommando unverändert Seite 1 von 1

Kommando unverändert

Griesbach - Am 30.01.2011 fanden im GH Kastner die Neuwahlen des Kommandos der FF Griesbach statt. Den Vorsitz der Wahl hatte Bürgermeister Maximilian Igelsböck. HBI Manfred Kapeller und BI Roman Tüchler, Verwalter Franz Kastner und sein Stellvertreter HVM Johannes Hahn wurden bei der Wahl wiedergewählt bzw. -bestellt.

Kommandant Kapeller bedankte sich bei seinen Kameraden für die Wiederwahl zum Kommandanten und hofft auch in den nächsten 5 Jahren auf eine gute Zusammenarbeit in der Feuerwehr.



Text u. Foto: FF Griesbach



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 30. Jänner 2011 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!